



**Aushändigung des
Ehrenzeichens des Bayerischen Ministerpräsidenten
für Verdienste im Ehrenamt
durch Regierungspräsident Dr. Konrad Schober
am 3. März 2023**

Mechthild Breitenbach
(Gräfelfing, Landkreis München)

Sehr geehrte Frau Breitenbach,

15 Jahre lang haben Sie sich für die Grünen Damen und Herren München der Evangelischen Kranken- und Altenhilfe an der Asklepios Fachklinik Gauting in herausragender Weise engagiert.

Diese Fachklinik behandelt Patientinnen und Patienten mit unterschiedlichen Lungenerkrankungen, unter anderem solche, die unter stationären Bedingungen oft lange auf eine Lungentransplantation warten müssen. Die Versorgung all dieser Patienten erfordert große Fürsorglichkeit und Anteilnahme, ist der oft monatelange Klinikaufenthalt doch oft von schwierigsten Umständen, körperlicher Schwäche oder Todesangst geprägt.

Bis zur Aufgabe Ihres Ehrenamtes im September 2021 schenkten Sie jeden Montag drei Stunden ihrer Zeit den Erkrankten in der Klinik. In Ihren Gesprächen mit den Patienten spendeten sie Mut und Zuversicht, hörten aufmerksam und mitfühlend zu. Zudem gingen sie mit ihren Schützlingen spazieren, erledigten Einkäufe im Kiosk oder besorgten Lesestoff aus der Klinikbibliothek.

In der Klinik galten Sie als eine überaus beliebte Kollegin, die stets gute Laune verbreitete und auch für die anderen Teammitglieder stets ein offenes Ohr hatte. Auf Sie war immer Verlass!